



León, 24 de julio de 2013

Diez: “Con el PP, los leoneses han pasado de la esperanza a las pesadillas”

- **El Grupo Socialista denuncia que el alcalde no ha realizado ni un proyecto, paralizado los existentes y ha hecho pasar a León de la ilusión a la frustración**
- **“La realidad de Gutiérrez es que mintió con su promesa de generar empleo”**

“Lamentables”. Así califica el portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, las últimas declaraciones del alcalde Emilio Gutiérrez en la que vuelve a criticar la herencia socialista.

“Con el PSOE tuvimos sueños e ilusiones, es verdad, pero también muchísimas realidades en formas de inversiones e infraestructuras. Con el PP hemos pasado a las pesadillas y a una triste realidad de paralización de todos los proyectos, demora, abandono y recortes. Un balance que, aunque le pese al alcalde, sigue siendo mucho más positivo para Zapatero que para él”, explica el edil socialista.

José Antonio Diez recalcó que el alcalde Emilio Gutiérrez ha sido capaz de frustrar en dos años todas las ilusiones y esperanzas de los leoneses y leonesas. “Se presentó con un programa que incluía 200 medidas de las que sólo ha cumplido 12, la retirada de la llave del ascensor de Ordoño, la polémica reapertura de Fernández Ladreda o el cambio del Parque de Pocoyó, y por supuesto ha incumplido la más importante, generar empleo. El alcalde olvida



que durante su mandado hay un 30% más de parados que hace dos años, 3.000 leoneses más sin trabajo. Eso no es un sueño, es una pesadilla”.

El portavoz socialista recuerda además cuál es la realidad del PP en el Gobierno, además de los recortes en Educación y Sanidad. “Podemos hacer un balance cuando quiera: Paralización de la llegada del AVE, abandono de la integración del ferrocarril tanto en Renfe como en FEVE, descartada la ampliación de San Marcos, parada la León-Valladolid, la Ciudad del Mayor, el centro logístico de Torneros, la sede del INSS, el Centro Nacional de las Músicas Históricas, el Centro de Regulación y Control de Adif... así podemos seguir hasta con una retahíla que debería hacer callar al alcalde si no es para reivindicar en Madrid y Valladolid”.

Diez reclama al alcalde un poco de seriedad en sus críticas porque, apunta, “desde luego no está para criticar ni a Zapatero ni al PSOE. Lo mejor que podía hacer Gutiérrez es leer su programa electoral y el de su partido y empezar a trabajar por León cumpliendo aquello que prometió a los electores y que es el mayor engaño de la historia de León”.

“No cabe duda de que los leoneses se equivocaron y de qué manera confiando al alcalde la gestión municipal. Un alcalde que, no ha sabido dar respuesta a las necesidades de la ciudad, que ha sido sumiso y obediente a su partido y que ha cambiado realidades por mentiras. Sin duda, el peor alcalde de León”, explica Diez.